

POLITIQUE

LES NOUVEAUX AMBASSADEURS

Joli ballet diplomatique hier au palais de la présidence de la République. Les chefs de missions de six pays - Belgique, Brésil, Corée du Nord, Cuba, Iran et Namibie –, nouvellement accrédités au Gabon, y ont présenté leurs lettres de créance au chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba.



FAIT DIVERS

LE FEU À LA MAISON DE "L'HOMME AUX ASTICOTS"

Gédéon Indonga Mabouagna, connu désormais sous le sobriquet de « l'homme aux asticots », a vu le feu ravager la maison qu'il partage avec ses parents à Moanda, dans des circonstances mystérieuses. Un peu comme tous ces phénomènes qui l'ont propulsé au-devant de l'actualité.

n° 12373 - Mercredi 15 Mars 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Pour moi quoi...

Quand on parle souvent de la justice chez nous qui dit-on, est complètement à terre à cause des maux qui la gangrènent, jamais on pointe du doigt les avocats. Et dire qu'ils ne sont pas exempts de reproches.

Lors de la rentrée solennelle de l'ordre des avocats, l'autre jour, son bâtonnier n'a pas porté de gant pour dire tout le bien qu'il pense de certains de ses collègues. Avec habileté, il a rappelé à l'assistance ce que nous savons déjà de la qualité de nos magistrats : " mauvais recrutements, formation inachevée des personnels judiciaires, etc..." En fait il veut nous démontrer que si la justice fonctionne mal, c'est parce qu'elle ne dispose pas d'hommes à la hauteur. Bref, nos magistrats n'auraient pas le niveau intellectuel requis et la formation pour ce boulot. Ça là, ça se sait depuis kala-kala. Est-ce la faute au juge s'il y a décalage de niveau d'études entre l'avocat et lui?

Le plus intéressant c'est quand le bâtonnier égratigne les siens qui décrédibilisent la justice. L'avocat égrène et dénonce méthodiquement, le dilatoire de certains avocats, le démarchage, la corruption, l'avidité du gain, l'inconscience professionnelle... On le sait. Qu'a donc fait l'Ordre des avocats pour extirper de ses rangs des avocats coupables d'escroquerie ou autres actes gravissimes ? Il les a couverts et protégés. Solidarité oblige entre oiseaux de même plumage. Ne dites surtout pas que ce ne sont pas des faits avérés?

Alors, les discours de bonne conscience, on connaît. C'est bonnet blanc, blanc bonnet quoi...

... Makaya

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction: Tél. O1 73 58 60 - Fax: O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

Ngambia, Ngoubou...

PAS DE HAUTE COUR POUR EUX!





Leurs avocats avaient argué l'incompétence des tribunaux ordinaires. Mais les anciens ministres Magloire Ngambia et Etienne Dieudonné Ngoubou, en détention depuis plusieurs semaines à la prison centrale de Libreville, n'auront pas à être jugés devant une juridiction d'exception, autrement dit la Haute Cour de justice. C'est la décision que vient de rendre la Cour constitutionnelle, en réponse à une saisine du Premier ministre **Emmanuel Issoze Ngondet.**

Page 2

POLITIQUE

DIALOGUE: LE 7MP À HUE ET À DIA



En plein congrès - qui a confirmé Joël Ngouénéni Ndzengouma à la tête du parti, réaffirmé l'ancrage de celui-ci dans l'opposition et décliné l'invitation au dialogue national – un groupe d'élus des Sept merveilles du peuple (7MP) a annoncé sa participation à ce rendez-vous.

ECONOMIE

BGFIBANK : L'APRÈS-SCANDALE



Révocation confirmée pour Edgar Théophile Anon, reconduction du Emmanuel Berre-Marie-Ange Ndoungou au poste de DGA, nouvelles règles pour garantir la sécurité de l'établissement : BGFI-Bank Gabon - à la santé de fer tire ainsi les leçons du scandale Visa prépayées.

SOCIETE

Julienne Mouyabi, général de brigade!

SPORTS

Cyclisme : ce que pensent les anciens

ETRANGER

France: Fillon mis en examen!

Page 21

L'AEROPORT DE LIBREVILLE SE MODERN AVEC LE LANCEMENT DE SON NOUVEAU SITE INTERNET



Consultez vos horaires de vols

Informez-vous sur les accès et les formalités liées à votre voyage

Découvrez nos services, boutiques et restaurants

www.libreville-aeroport.com



